



Urge abatir robo de agua para superar crisis hídrica

RUBÉN PÉREZ

El secretario del Agua del Estado de México manifestó que mientras no se combata el robo de agua no se podrá superar la crisis hídrica, por lo que llamó a toda la sociedad y a las autoridades competentes a contribuir contra el huachicol en instalaciones hidráulicas de los municipios.

Durante su participación en el Primer Simposio Internacional *Hacia un nuevo modelo de gestión del agua*, realizado en la Cámara de Diputados del Estado de México, el funcionario afirmó que también es necesario escuchar a todas las partes involucradas en el sistema de agua y retomar proyectos que hayan dado buenos resultados.

Pidió manejar las fuentes del recurso natural con eficiencia y sustentabilidad, al tiempo en que destacó la coordinación entre el Poder Legislativo, Ejecutivo, la sociedad organizada y el sector privado para encontrar soluciones conjuntas al desabasto de agua que afecta al estado.

Moctezuma Barragán indicó que es posible avanzar hacia un modelo de gestión hídrica sustentable.

"Requerimos implementar un enfoque unificado y comprometido", dijo ante los asistentes al foro, el cual se lleva a cabo con la participación de distintos ponentes y expertos en el tema del agua.

En ese sentido, el funcionario reconoció al doctor Ramón Domínguez Mora y al maestro Antonio Capella Vizcaino, quienes participaron en el Primer Simposio Internacional. Resaltó el papel de Domín-

guez Mora como investigador hidráulico, con una sólida formación académica respaldada por la UNAM, y ha colaborado en varios proyectos nacionales institucionales y académicos.

Sobre Capella Vizcaino mencionó que es consultor del Instituto de Ingeniería de la UNAM y ha sido maestro en la institución, además de colaborar en proyectos con instituciones gubernamentales a nivel nacional.

Previamente, la diputada Beatriz García Villegas, presidenta de la Comisión Legislativa de Recursos Hidráulicos del Congreso del Estado de México, señaló que el agua no solo es esencial para la vida, sino también un pilar fundamental para el desarrollo y bienestar de las comunidades.

García Villegas urgió la transición hacia un nuevo modelo de gestión hídrica en el Estado de México y destacó la evolución en el manejo del agua bajo los principios tecnológicos, científicos y de responsabilidad social impulsados por el gobierno estatal y federal de la *Cuarta Transformación*.

"Nos encontramos en un momento crucial para discutir y reflexionar sobre uno de los desafíos más apremiantes de nuestra era: la gestión sostenible del agua", dijo, luego de subrayar que en el gobierno estatal y federal el manejo y operación del agua registra una gran evolución y el modelo avanza bajo principios tecnológicos, científicos y de responsabilidad social.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

8

09/08/2024

NACIONAL



Es posible avanzar hacia un modelo de gestión hidrica sustentable, dijo Moctezuma Barragán, secretario del Agua del Edomex